



## 1980 07 LE 09 Le Soi est la source même de l'Amour

« Comprenez bien que ce n'est pas un individu qui possède la conscience, c'est la conscience, seule, qui assume ces formes innombrables.

Comprenez que ce qui est né et doit mourir ne peut qu'être imaginaire.

Il s'agit de l'enfant d'une femme stérile !

En l'absence du concept de base : « je suis », il n'y a pas de pensées, il n'y a pas de conscience. »

Visiteur : Sri Nisargadatta Maharaj nous dit que si nous demeurons fixés dans la seule conscience, dans l'être, nous parviendrons spontanément à transcender cette conscience. Est-ce littéralement vrai ? N'est-il besoin de rien d'autre ?

« Supposons que je suis assis ici... vous entrez.

Je suis averti de votre présence, le fait d'être témoin de votre entrée se produit automatiquement, spontanément.

M'a-t-il été nécessaire de faire quoi que ce soit ?

Non, c'est comme ça !

C'est tout simple.

Vous devriez comprendre, c'est comme une mangue verte devenant une mangue mûre ; CELA SE FAIT TOUT SEUL, CELA ARRIVE !

Mais la plupart des gens se déclarent satisfaits de L'ÉTAT DE COMPRÉHENSION CÉRÉBRALE. »

Visiteur : Tant que je n'aurai pas atteint l'état de Sri Nisargadatta Maharaj je ne me déclarerai pas satisfait !

« Quel que soit actuellement l'état que vous considérez comme vôtre, TOUT AURA ETE SPONTANÉ une fois que VOUS EN SEREZ DEBARRASSE.

Faites confiance aux paroles du Maître. »

Visiteur : quand on lit l'enseignement de Sri Nisargadatta Maharaj on souhaite profondément être en sa compagnie. Il y a dans le fait d'être ici quelque chose de très vitalisant. Est-ce important ou est-ce essentiel ?

« Il est très profitable de se débarrasser une bonne fois pour toutes de tous ses doutes et incertitudes.

C'est pour cela que les questions et les réponses sont nécessaires.

Cet endroit, ici, est le lieu où l'on se dépouille de tous ses concepts.

C'est par suite de leur proximité que les arbres poussant à proximité du santal peuvent acquérir son parfum.

Qu'est-ce que Le Soi ?

Si vous pouvez VOUS DEPLOYER, IL EST TOUT, LE MONDE EST SA MANIFESTATION.

Mais, en même temps il est minuscule, l'étreté-semence est comme un atome, une pointe d'épingle de « je suis. »

**LE SOI EST LA SOURCE MEME DE L'AMOUR.**

Son potentiel est tel, qu'après AVOIR POURVU d'AMOUR LE MONDE ENTIER ; il subsiste toujours, il subsiste et se maintient DANS CETTE SEMENCE « JE SUIS »

**Ce « je suis » est ce qui reste de cet amour.**

Cette pointe d'épingle, cette trace de « je suis » est la quintessence de toute essence.



Il faut avoir foi dans la Parole du Maître, lui rester fidèle.

Je ne copie pas ici, je ne répète pas ce que font et disent les autres Sages, je ne suis le champion d'aucune religion. Je n'ai aucun credo, aucune attitude, aucune prétention, pas même celle d'être un homme ou une femme.

Dès que vous acceptez la moindre pose, la moindre attitude, vous vous mettez à son service en adoptant un comportement, un mode de vie correspondant à cette attitude.

'JE' NE RECONNAIS QUE LE SOI.

'JE' refuse de croire que quoi que ce soit ait existé avant MOI.

Quand MON être est apparu, TOUT est apparu, il n'existe rien d'antérieur à MON être.

Originellement je suis immaculé, intact, intouchable.

Le Soi-noyau, le Soi le plus haut.

Son identité est sans tâche, il est plus subtil que l'espace.

Lorsque vous avez compris « je suis » c'était dû à quoi ?

Comment avez-vous compris ?

Quand vous avez assimilé cela, vous êtes le Dieu le plus haut, le point vers lequel toutes choses s'élèvent. La Source et la Fin sont UN même point, une fois intégré, vous êtes libéré de ce point.

Personne n'essaie de comprendre cet avènement de « Je suis. »

JE, Absolu, ne suis pas, ce « je suis »...

Dans la méditation votre être devrait se fondre en lui-même, devenir une non-dualité.

Restez tranquille.

Ne luttez pas, ne vous efforcez pas de sortir de la boue de vos concepts, vous ne ferez que vous enfoncer davantage.

Restez tranquilles !